



元気 いきいき 南部っ子



新学期がスタートして2カ月ですが、たくさんの行事や活動に取り組んでいる南部っ子。5月までの学年の活躍、取り組みの様子について紹介します。

1年生



←ここは保健室、しっかり話を聞いたよ。
↓おいしい、自分達で作ったお豆腐。できたてで温かいよ。



1年生は5月21日に、学校たんけんを行いました。2年生から案内されてたくさんの教室を回りました。

23日には寒河江・河北方面に遠足に行きました。いちご園、住吉屋食品と食べ物ができる様子を見て、味わって、楽しむことができました。

2年生



←焼きたての魅ってパンみたい！
↓きれいに育ててね。グループで協力して植えたよ。



2年生は5月16日に遠足で東根方面に出かけました。六田の魅の工場を見学し魅ができる様子をびっくりしながら見学しました。

また、2年生は一人ひとりミニトマトと花を植えています。色とりどりの花が、今中庭を華やかにしてくれています。

3年生



↑さくらんぼの花をじっくり観察中。おいしい実がなるといいね。
→じっくり集中して書いています。

総合的な学習でさくらんぼを育てている3年生。花や実の様子をよく見ながら一生懸命観察しています。

3年生になり初めて取り組んだ書写の授業、ひと筆毎ていねいに書いています。

4年生



↑みんなで考えて学び合いの学習です。
→ごちそう たくさんのオードブル給食～何から食べようかな。～

4年生は、5月20日・21日と先生方に算数の授業の様子を見せてくれました。みんなで学び合う様子はとてもりっぱでした。

年に1回のオードブル給食は22日に行われました。テーブルいっぱいのごちそうに、大満足の4年生でした。

5年生



←声のかぎりに応援、壮行式。
↓今年も「つや姫」の収穫のため、泥だらけになって田植えをしました。



高学年の仲間入りをした5年生、6年生の陸上大会のため全校生をリードして応援してくれました。

5年生は今年も田植えに挑戦しました。泥の感覚に歓声をあげながら懸命に苗を植えていました。

6年生



←南部小のリーダーとしてがんばります。
↓響け、南部太鼓！6年生は最後の演奏です。



4月から最上級生となり、南部小の先頭になって様々な行事で活躍している6年生。児童会の任命式では、1人ずつ任命書を校長先生からいただきました。

5月3日の南部地区のお祭りでは堂々たる南部太鼓の演奏を披露してくれました。